
 
 

El anuncio del Evangelio a pesar de la adversidad 
La fe no es una fuerza 
El poder es de Dios 

 
uestra fe juega un rol fundamental en nuestro acceso al poder de 
Dios, pero la fe no es una fuerza, sino que es nuestro acceso a la 
fuerza del poder de Dios.  

 
Efesios 1:19 y 20: 
19 y cuál la supereminente grandeza de su poder [dunamēos] para 
con nosotros los que creemos [pisteuontas], según la operación 
[energeian] del poder [kratous] de su fuerza [ischuos].  
 

Nuestra parte 
 

 La parte de Dios 
 

Creer 

  

 Supereminente grandeza de Su poder 
  

 La operación del poder de Su fuerza 
 
Nosotros solamente creemos, pero la operación del poder proviene de Su 
fuerza. Necesitamos ser conscientes de que el poder de la fuerza de Dios 
es tan potente que resucitó a Cristo de entre los muertos, y lo sentó a Su 
diestra muy por arriba de todo. 
 

20 la cual operó [enērgēken - se refiere a “Su fuerza”] en Cristo, 
resucitándole de los muertos y sentándole a su diestra en los lugares 
celestiales. 
 

Bien claro. El poder es de Dios, nuestro “aporte” es la fe.  
 
Efesios 6:10: 
Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder 
de su fuerza. 

 
Nuestros hermanos del Siglo I hicieron las obras de nuestro Señor. Hay un 
registro en el Libro de Hechos donde se opera una sanidad en un hombre 
que llevaba más de cuarenta años1 de ser cojo. Este es un resumen breve 
de la sanidad de este hombre. 
 
 

 
1 Hechos 4:22. 

N 
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Hechos 3:11-16: 
11 Y teniendo asidos a Pedro y a Juan el cojo que había sido sanado, 
todo el pueblo, atónito, concurrió a ellos al pórtico que se llama de 
Salomón. 12 Viendo esto Pedro, respondió al pueblo: Varones 
israelitas, ¿por qué os maravilláis de esto? ¿o por qué ponéis los ojos 
en nosotros, como si por nuestro poder [dunamis] o piedad 
hubiésemos hecho andar a éste?  
 

¡Claro como el agua! Pedro les dejó saber de Quién provino el poder para 
realizar semejante milagro. Les añade más datos acerca de la fuente de 
poder de la sanidadDios. Les da una instrucción detallada de Dios y de 
Su Hijo en cuyo nombre se le extendió a este hombre el beneficio la 
sanidad.  

 
13 El Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, el Dios de nuestros 
padres, ha glorificado a su Hijo Jesús, a quien vosotros entregasteis 
y negasteis delante de Pilato, cuando éste había resuelto ponerle en 
libertad. 14 Mas vosotros negasteis al Santo y al Justo, y pedisteis 
que se os diese un homicida, 15 y matasteis al Autor [archēgos] de la 
vida [zōē], a quien Dios ha resucitado de los muertos, de lo cual 
nosotros somos testigos.  
 

La palabra “Autor” proviene del griego archēgos, que más precisamente 
puede traducirse como, “el príncipe”, “el primero en línea”. Nuestro Señor 
Jesucristo no es el autor de la vida zōē, sino Dios. El Señor Jesucristo es 
el primero en línea en ese tipo de vida: vida abundante de total plenitud, 
por siempre, que él mismo vino a hacer disponible. El versículo siguiente 
expone lo que fue requerido de parte de Pedro, de Juan y del cojo fe en 
el nombre del Señor Jesucristo. 

 
16 Y por la fe en su nombre, a éste, que vosotros veis y conocéis, le 
ha confirmado su nombre; y la fe que es por él ha dado a éste esta 
completa sanidad en presencia de todos vosotros. 

 
De una manera muy básica, la fe es la cosa más simple que requiere Dios 
de la voluntad de las personas para cumplir todo propósito de bien de Su 
corazón de amor al mundo. 
 

2 Tesalonicenses 1:11: 
Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para que nuestro 
Dios os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito 
de bondad y toda obra de fe con su poder. 
 

Según este versículo ¿quién cumple todo propósito de bondad con Su 
poder?Dios. Eso hace Él cuando tenemos fe al hacer las obras que 
preparó de antemano para que anduviésemos en ellas. 
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Ahora bien, tan fundamental como es la fe, no siempre libra al creyente de 
pasar padecimientos. Así pasó con Pablo, con los creyentes del primer 
Siglo y claro, también con nuestro Señor. Un registro maravilloso del 
efecto de la fe en algunos creyentes se muestra en Hebreos Capítulo 11.  
 
A algunos de estos testigos la fe les permitió lograr proezas, y a otros 
atravesar sufrimientos y aun así ser testimonio a nosotros hoy día. 

39 Y todos éstos (los testigos descriptos del 32 al 38), aunque 
alcanzaron buen testimonio [martureō] mediante la fe, no recibieron 
lo prometido. 
 

Aquí la Palabra claramente expresa que, a los creyentes registrados entre 
el versículo 35b y el 38, la fe fue la que los hizo atravesar semejantes 
desgracias“alcanzaron buen testimonio mediante la fe”. Estos que están 
aquí, en la última parte de Hebreos 11 son una grande nube de testigos 
que tuvieron fe y sin embargo, atravesaron estas despiadadas vicisitudes.  
 
Tanto los unos como los otros se constituyeron en ejemplos de fe para 
nosotros. El testimonio, entonces, no fue el hecho de “que les haya ido 
bien”, ni de “que les haya ido mal”; sino que tuvieron fe. 
 

Hebreos 12:1-2: 
1 Por tanto, nosotros también, teniendo en derredor nuestro tan 
grande nube de testigos [martus, pariente de martureō del versículo 
39], despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia, y 
corramos con paciencia la carrera que tenemos por delante, 2 
puestos los ojos en Jesús, el autor [archēgos2] y consumador de la 
fe, el cual por el gozo puesto delante de él sufrió la cruz, 
menospreciando el oprobio, y se sentó a la diestra del trono de Dios. 
 

Nuestro Señor confrontado con el madero, y esta nube de testigos, son un 
 

2 “Autor” no es una buena traducción. El Autor de la fe es Dios, nuestro querido Señor fue el Agente 
Representante de esa fe, es el “capitán”, él fue “el primero en la fila” de la fe. 

Hebreos 11 
Grande nube de testigos 

  

32 ¿Y qué más digo? Porque el tiempo me 
faltaría contando de Gedeón, de Barac, de 
Sansón, de Jefté, de David, así como de 
Samuel y de los profetas; 33 que por fe 
conquistaron reinos, hicieron justicia, 
alcanzaron promesas, taparon bocas de 
leones, 34 apagaron fuegos impetuosos, 
evitaron filo de espada, sacaron fuerzas de 
debilidad, se hicieron fuertes en batallas, 
pusieron en fuga ejércitos extranjeros. 35 
Las mujeres recibieron sus muertos 
mediante resurrección; …  

… mas otros fueron atormentados, no 
aceptando el rescate, a fin de obtener mejor 
resurrección 36 Otros experimentaron 
vituperios y azotes, y a más de esto 
prisiones y cárceles. 37 Fueron 
apedreados, aserrados, puestos a prueba, 
muertos a filo de espada; anduvieron de 
acá para allá cubiertos de pieles de ovejas 
y de cabras, pobres, angustiados, 
maltratados; 38 de los cuales el mundo no 
era digno; errando por los desiertos, por los 
montes, por las cuevas y por las cavernas 
de la tierra.  
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ejemplo para nosotros, para que nos despojemos de todo peso y corramos 
la carrera de la fe. Jesús fue el capitán/príncipe y consumador de la fe y, 
sin embargo, sufrió la cruz. Su fe fue probada al fuego del maligno, pero 
no lo eximió del madero ni de las torturas; más bien su fe lo mantuvo 
firme a pesar de las torturas. 

 
 

¡Nada detuvo a Pablo! 
 

o tenemos que sufrir las penalidades que sufrió Pablo, ni las de 
nuestro Señor para tener una vida abundante ¡Claro que no! Lo 
que queremos significar con este Estudio es que, aunque pasemos 

penurias, aun así, podemos tener una vida de abundante relación con 
nuestro Padre, nuestro Señor y nuestros hermanos en Cristo. En todo 
caso podemos proclamar el Reino de Dios y el nombre del Señor 
Jesucristo, podemos tener amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 
mansedumbre, templanza, fe... Independientemente de toda situación o 
circunstancia, tenemos vida por siempre. 
 

Colosenses 3:4: 
Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros 
también seréis manifestados con él en gloria.  

 
Tenemos asegurada y garantizada la victoria final por siempre cuando 
Cristo, nuestra vida, aparezca. No necesariamente tendremos victorias 
inmediatas, ni todas las veces. 
 

Juan 15:20: 
Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que 
su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os 
perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la 
vuestra. 
 

El mismo hombre que “cinco capítulos atrás” dijo que vino para traernos 
una vida abundante3, dijo también que sus seguidores/servidores serán 
perseguidos. O el Señor se olvidó de lo que dijo o, en realidad, lo que dijo 
no fue entendido. La fe no nos exime totalmente de algunos 
padecimientos, o adversidades. 
 
Definitivamente la vida abundante está disponible a partir del momento en 
que Dios nos hace Sus hijos. Además, es acerca de amar y ser amado por 
nuestro Padre, nuestro querido hermano Jesucristo y nuestros otros 
hermanos de la Familia de Dios. Es una vida que tiene que ver con el amor 
de Dios, la obediencia y el servicio. 

 
3 Enseñanza N° 713 ¿Qué es la vida abundante? 

N 



El anuncio del Evangelio a pesar de la Adversidad  ¡Nada detuvo a Pablo!                                                        
 

Eduardo Di Noto                                                                                          5  

 

Esta vida de servicio que vivimos se trata de un gozoso autosacrificio e 
interdependencia, compartiendo nuestras fortalezas y nuestras maneras 
de servir con los miembros del Cuerpo de Cristo. Es acerca de recibir y 
entregar amor en la camaradería de los comprometidos. Es acerca de 
entender que, cristianamente hablando, hay que amar al que 
consideramos “inamable”4, es servir a Cristo, sirviendo a su Iglesia. 
Pablo sufrió a causa “del nombre de Jesús”5, y los que estuvieron sirviendo 
junto a él, también. Algunos apreciaban su trabajo y otros simplemente lo 
despreciaban y lo obstruían todo lo que podían. Igual que nos pasa hoy 
día a nosotros cuando anunciamos el Evangelio. 

 
Filipenses 1:27-30: 
27 Solamente que os comportéis como es digno del evangelio de 
Cristo, para que o sea que vaya a veros, o que esté ausente, oiga de 
vosotros que estáis firmes en un mismo espíritu, combatiendo 
unánimes por la fe del evangelio, 28 y en nada intimidados por los 
que se oponen, que para ellos ciertamente es indicio de perdición, 
mas para vosotros de salvación; y esto de Dios. 29 Porque a vosotros 
os es concedido a causa de Cristo, no sólo que creáis en él, sino 
también que padezcáis [paschō] por él,  
 

Nos es concedido, como un honor, un privilegio, el creer en él y padecer 
por él. Esto también es parte de la vida abundante comportarnos dignos 
del Evangelio aun en el medio del combate y la oposición. La vida 
abundante tiene que ver con que se nos dispensó que creamos y que 
padezcamos por el Evangelio. Ese es el “conflicto” que tuvo Pablo y varios 
otros según vemos en la Escritura. 

 
30 teniendo el mismo conflicto que habéis visto en mí, y ahora oís que 
hay en mí. 
 

Con la verdad de la Palabra de Dios y el poder inherente del resucitado 
Señor Jesús, podemos soportar lo que sea que se nos atraviese y, en 
medio de cualquier adversidad, manifestar que el gozo del Señor es 
nuestra fortaleza6. 
 

Hechos 5:40-42: 
40 Y convinieron con él; y llamando a los apóstoles, después de 
azotarlos, les intimaron que no hablasen en el nombre de Jesús, y los 
pusieron en libertad. 41 Y ellos salieron de la presencia del concilio, 
gozosos de haber sido tenidos por dignos de padecer afrenta por 
causa del Nombre. 42 Y todos los días, en el templo y por las casas, 
no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo.  
 

 
4 Enseñanza N° 755 Nuestro turno de dar. 
5 Hechos 9:15 y 16. 
6 Nehemías 8:10. 
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La vida abundante no es una vida exenta de algún tipo de calamidad; en 
cambio, es una vida de exuberante espiritualidad, aun en medio de todo 
tipo de oposición. Tenemos todo lo que necesitamos para llevar adelante 
los propósitos de bien de nuestro querido Padre.  
 

Hechos 8:1-8: 
1 Y Saulo consentía en su muerte [la muerte de Esteban]. En aquel 
día hubo una gran persecución contra la iglesia que estaba en 
Jerusalén; y todos fueron esparcidos por las tierras de Judea y de 
Samaria, salvo los apóstoles. 2 Y hombres piadosos llevaron a 
enterrar a Esteban, e hicieron gran llanto sobre él. 3 Y Saulo asolaba 
la iglesia, y entrando casa por casa, arrastraba a hombres y a 
mujeres, y los entregaba en la cárcel. 4 Pero los que fueron 
esparcidos iban por todas partes anunciando el evangelio. 5 
Entonces Felipe, descendiendo a la ciudad de Samaria, les predicaba 
a Cristo. 6 Y la gente, unánime, escuchaba atentamente las cosas 
que decía Felipe, oyendo y viendo las señales que hacía. 7 Porque 
de muchos que tenían espíritus inmundos, salían éstos dando 
grandes voces; y muchos paralíticos y cojos eran sanados; 8 así que 
había gran gozo en aquella ciudad. 
 

Saulo consentía en la muerte de Esteban 
Gran persecución contra la Iglesia 
Todos fueron esparcidos 
Enterraron a Esteban 
Saulo asolaba a la Iglesia entrando casa por casa 

 
 

Los que fueron esparcidos iban por todas partes 
anunciando el Evangelio 

… había gran gozo en aquella ciudad 
 
¡Esto es simplemente maravilloso! En el contexto de la mudanza forzada 
de los creyentes ante tamaña persecución, habla de liberación y gran 
gozo. 

 
Los creyentes en general y el maravilloso Apóstol Pablo, soportaron 
muchos peligros y molestias de distinta naturaleza a causa de Jesús. Entre 
otras cosas enfrentó turbas que se oponían a su presentación del 
Evangelio. 
 

Hechos 13:49-52: 
49 Y la palabra del Señor se difundía por toda aquella provincia 
(Antioquía de Pisidia). 50 Pero los judíos instigaron a mujeres 
piadosas y distinguidas, y a los principales de la ciudad, y levantaron 
persecución contra Pablo y Bernabé, y los expulsaron de sus límites. 
51 Ellos entonces, sacudiendo contra ellos el polvo de sus pies, 
llegaron a Iconio. 52 Y los discípulos estaban llenos de gozo y del 
Espíritu Santo. 
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Hechos 14:5-7: 
5 Pero cuando los judíos y los gentiles, juntamente con sus 
gobernantes, se lanzaron a afrentarlos y apedrearlos, 6 habiéndolo 
sabido, huyeron a Listra y Derbe, ciudades de Licaonia, y a toda la 
región circunvecina, 7 y allí [… ¿se escondieron debajo de la cama? 
¡No!] predicaban el evangelio.  
 

Cuando estudiamos 2 Corintios 11, pudimos aprender que los falsos 
hermanos son parte de la adversidad que podemos sufrir en nuestra 
proclama.  
 

2 Corintios 11:26: 
En caminos muchas veces; en peligros de ríos, peligros de ladrones, 
peligros de los de mi nación, peligros de los gentiles, peligros en la 
ciudad, peligros en el desierto, peligros en el mar, peligros entre 
falsos hermanos. 
 

Hay registros con información parecida en esta misma Epístola y en otras 
también. 
 

2 Corintios 11:13-15: 
13 Porque éstos son falsos apóstoles, obreros fraudulentos, que se 
disfrazan como apóstoles de Cristo. 14 Y no es maravilla, porque el 
mismo Satanás se disfraza como ángel de luz. 15 Así que, no es 
extraño si también sus ministros se disfrazan como ministros de 
justicia; cuyo fin será conforme a sus obras. 

 
2 Timoteo 4:14-17: 
14 Alejandro el calderero me ha causado muchos males; el Señor le 
pague conforme a sus hechos. 15 Guárdate tú también de él, pues 
en gran manera se ha opuesto a nuestras palabras. 16 En mi primera 
defensa ninguno estuvo a mi lado, sino que todos me desampararon; 
no les sea tomado en cuenta. 17 Pero el Señor estuvo a mi lado, y 
me dio fuerzas, para que por mí fuese cumplida la predicación, y que 
todos los gentiles oyesen. Así fui librado de la boca del león. 
 
Gálatas 2:3-5: 
3 Mas ni aun Tito, que estaba conmigo, con todo y ser griego, fue 
obligado a circuncidarse; 4 y esto a pesar de los falsos hermanos 
introducidos a escondidas, que entraban para espiar nuestra libertad 
que tenemos en Cristo Jesús, para reducirnos a esclavitud, 5 a los 
cuales ni por un momento accedimos a someternos, para que la 
verdad del evangelio permaneciese con vosotros. 
 

¡Qué hombre tan maravilloso ha provisto Dios a la Iglesia! El fruto de su 
obra en la gracia aún tiene impacto hasta nuestros días. Hoy podemos 
tener agua y comida, calor y fresco, transporte rápido, cómodo y seguro, 
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de una manera extremadamente más simple y disponible que lo que Pablo 
jamás haya podido. Él vivió con toda hidalguía la vida que el Señor 
Jesucristo le reveló a Ananías que, el prontoaserordenado Apóstol, iba 
a tener. 
 

Hechos 9:15-16: 
15 El Señor [Jesús] le dijo [a Ananías]: Ve, porque instrumento 
escogido me es éste, para llevar mi nombre en presencia de los 
gentiles, y de reyes, y de los hijos de Israel; 16 porque yo le mostraré 
cuánto le es necesario padecer [paschō] por mi nombre. 
 

Pablo padeció por el nombre del Señor Jesucristo, viviendo una vida 
dedicada a la predicación del Evangelio, sin importar en qué condiciones 
tuviera que hacerlo. 
 
No eran todas estas penurias las que hacían del Apóstol un Ministro de 
Jesucristo. Mucha gente tiene vidas con todo tipo de dificultades, pero de 
ninguna manera son siervos de Jesús. Pero para Pablo, todos estos 
problemas eran parte de su trabajo libremente elegido, cuando pudo haber 
vivido de una manera diferente, si hubiese querido. Él quiso servir a 
Jesucristo y, si esto significaba penurias, pues penurias toleraría por el 
nombre del Señor. Pablo había tomado su cruz y fue en pos de su Señor, 
él había demostrado haber muerto a sí mismo. 
 

Gálatas 2:20: 
Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive 
Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe del Hijo 
de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí. 
 

A causa de esta actitud que tomó frente a la vida, él se gloriaba en sus 
tribulaciones en el servicio, porque cada una de ellas era una nueva 
oportunidad de ver el poder y la ayuda de Dios en su vida. 
 

Romanos 5:3: 
Y no sólo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, 
sabiendo que la tribulación produce paciencia. 
 
2 Corintios 4:17-18: 
17 Porque esta leve tribulación momentánea produce en nosotros un 
cada vez más excelente y eterno peso de gloria; 18 no mirando 
nosotros las cosas que se ven, sino las que no se ven; pues las cosas 
que se ven son temporales, pero las que no se ven son eternas.  

 
Estos son los precios que Pablo pagó para servir a su Señor. ¿Qué 
efecto tiene esto en tu vida? De hecho; cada vez que leemos 

alguna de las Epístolas a la Iglesia, emociona ver la preciosa 
revelación que el Señor dio a Pablo en medio de tantas dificultades.  
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¡Qué contraste en la vida de este hombre! Él fue a Damasco como Saulo 
de Tarso, comisionado por los sacerdotes para buscar Cristianos y, como 
si fuera de repente, es descendido en una canasta comenzando su 
llamamiento como Pablo, el Apóstol más grande de la Cristiandad. Qué 
maravilloso ejemplo para nosotros.  
 

Sed imitadores de mí, así como yo de Cristo.  
1 Corintios 11:1 

Marcos 16:15 
 

 
 
Nota del Editor  
Revisión: Equipo de Ediciones de la Palabra de Dios sobre el mundo.  
 
Esta Enseñanza fue compartida por Eduardo Di Noto durante la Reunión Anual Hispanoamericana, en la 
ciudad de Pilar, Pcia. de Buenos Aires, el domingo 8 de diciembre de 2024. 
 
 
Toda cita de la Escritura utilizada en esta obra, es tomada de La Biblia Reina - Valera 19607 a menos que 
se señale otra versión. 
 
Las palabras resaltadas dentro del Texto Bíblico indican un énfasis especial añadido por el autor, siendo 
que el texto de la Biblia aquí utilizado no tiene letras resaltadas.  
 
Cada vez que se haga mención de una palabra en idioma griego, ésta será escrita en minúscula cursiva 
(Ej.: atomos). Si se tratara de una palabra hebrea o aramea, será escrita en mayúscula cursiva (Ej.: YARE). 
En ambos casos podría utilizarse la palabra raíz, así como cualquier otra forma gramatical de esa palabra 
en representación de la familia de palabras. 
 
Debido a que los paréntesis se utilizan en el Texto Bíblico, cuando dentro de un versículo se inserte alguna 
nota del autor, ésta estará colocada [entre corchetes] para distinguirla. 
 
Todas las citas de fuentes externas se anotarán en esta otra tipografía para diferenciarlas del resto. 
Asimismo, cuando la cita de la fuente sea de mayor longitud que la representada en este trabajo, se 
resumirá así: “...” indicando que hay más información disponible para consulta en dicha fuente. 
 
Cuando se haga referencia a los antiguos Textos griegos o hebreos, la misma se hará según los textos 
correspondientes presentados en e-Sword de Rick Meyer, o theWord de Costas Stergiou. 
 
Las notas al pie de página son una parte integral y necesaria de este Estudio. Tienen el propósito de 
documentar, respaldar, ampliar, aclarar o reforzar el tema que esté bajo análisis. 
 
Esta obra somete a consideración del lector el tema que trata. Es, en alguna manera, un punto de partida 
que propone, orienta y, desde ya, concluye con lo que el autor ha estudiado de las Escrituras, de lo cual 
ofrece aquí los resultados. No obstante, la Palabra de Dios, es simplemente inagotable. El único que no 
necesita revisión es Dios mismo y, por ende, Su Palabra según fuera originalmente inspirada. Pero nuestro 
conocimiento y entendimiento de las distintas maravillas presentadas en esta magnífica Revelación de Su 
Voluntad, siempre han de ser sometidos al escrutinio8 del estudiante Bíblico.  
 
Es entonces, el presente trabajo, una ayuda; un aporte; una fuente de consulta, referencia y estudio de la 
Palabra de Dios. La obra está lejos de pretender ser la única, o la más sobresaliente que exista en su tipo; 

 
7 La Santa Biblia Antiguo y Nuevo Testamentos, Antigua Versión de Casiodoro de Reina (1569) Revisada 
por Cipriano de Valera (1602) Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, 1993 
8 Hechos 17:11 
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no posee eminencia sobre ninguna otra ni es autoridad última sobre el tema. La Palabra de Dios es de 
exclusiva autoría del Padre Celestial, por lo cual se constituye en la única fuente de conocimiento 
verdadero, y de autoridad inapelable. 
 
Para poder entrar a nuestros canales de Enseñanzas, Recursos de Estudio y Anuncios, simplemente copie 
alguna de las siguientes direcciones y péguela en su navegador. 
 

http://www.palabrasobreelmundo.com.ar 
https://www.facebook.com/palabrasobreelmundo 
https://twitter.com/clikdedistancia 
https://www.instagram.com/clickdedistancia/  

 
Siempre a un  de distancia. 
¡Dios lo bendijo, lo bendice y lo bendiga en el nombre de nuestro Señor Jesucristo! 


